



"NI SE HA PRESENTADO", DICE

La '4T' defiende ley y acusa "desinformación"

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, se lanzó ayer en defensa de la propuesta de reforma electoral que impulsa su partido, junto con la presidenta Claudia Sheinbaum, y aseguró que las críticas de la oposición se basan en "mentiras y desinformación", al grado de calificar la iniciativa como una supuesta *ley Maduro*.

En un video, afirmó que la discusión pública sobre la reforma ha estado marcada por el "ruido" generado por la oposición y subrayó que resulta "absurdo" que se ataque una iniciativa que aún no ha sido presentada formalmente. **Rafael Ramírez / El Sol de México**